

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel TELLADO FILGUEIRA, Cayetana ÁLVAREZ DE TOLEDO PERALTA-RAMOS, María Jesús MORO ALMARAZ, Macarena MONTESINOS DE MIGUEL, Álvaro PÉREZ LÓPEZ y Mirian GUARDIOLA SALMERÓN, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.**

El día 26 de mayo, el periódico El Confidencial ha publicado unos audios que confirman que la periodista Leire Díez Castro, vinculada al PSOE, ha mantenido reuniones con personas detenidas por corrupción para intentar conseguir información contra mandos de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil.

Esta noticia no es un hecho aislado, pues este mismo medio había informado ya de operaciones comandadas por esta persona, cuyo acceso a la sede socialista de Ferraz es frecuente, dirigidas contra jueces o periodistas que, al igual que la UCO, están destapando casos de corrupción que involucran al PSOE o al entorno de Sánchez.

Los audios divulgados por la prensa desvelan que la señora Díez Castro ha llegado a ofrecerse a intermediar con la Abogacía del Estado y con la Fiscalía General del Estado para conseguir que se reúnan para negociar con las personas dispuestas a proporcionar información comprometida de los mandos policiales.

Díez Castro y su compañero, Javier Pérez Dolset, llegan a hacer afirmaciones como “Vale, te voy a ofrecer una cosa: yo te puedo sentar con Fiscalía”, “¿Qué es lo que podemos traer a la mesa? Te lo digo así a lo bestia: un acuerdo con la Abogacía del Estado y la Fiscalía” (...) “Un acuerdo muy favorable”.

Por desgracia, las sospechas de instrumentalización partidista de Abogacía del Estado y Fiscalía no son nuevas en este Gobierno y no hay que olvidar que la señora

Díez Castro ha ocupado varios cargos de responsabilidad en empresas públicas desde que Pedro Sánchez es presidente del Gobierno.

En concreto, de 2018 a 2021 como responsable de comunicación de ENUSA (a las órdenes de José Vicente Berlanga, persona procedente del PSOE de Valencia y muy próxima a José Luis Ábalos) y entre 2021 y 2024 como alto cargo de Correos, nombrada por el ex jefe de gabinete de Sánchez, Juan Manuel Serrano.

Además, la prensa le atribuye una relación cercana con el actual secretario de organización del PSOE, Santos Cerdán. Es, por tanto, extremadamente preocupante que una persona tan cercana al núcleo dirigente del PSOE se arroge la capacidad de gestionar reuniones con la Abogacía del Estado o con la Fiscalía General del Estado, máxime cuando el objetivo de las mismas sería obtener beneficios para personas que declarasen contra altos mandos policiales que investigan al PSOE.

Por ello se pregunta:

¿Ha dado el Ministerio de Justicia indicaciones a la Abogacía del Estado de reunirse y explorar acuerdos con personas indicadas por Santos Cerdán, Leire Díez Castro o Javier Pérez Dolset?

¿Ha interesado el Gobierno de la Fiscalía General del Estado que celebre reuniones o viaje para encontrarse con personas indicadas por Santos Cerdán, Leire Díez Castro o Javier Pérez Dolset?

¿Existe alguna indicación del Gobierno de España a estos órganos para favorecer a personas dispuestas a lanzar acusaciones contra mandos de la Unidad Central Operativa de la Guardia Civil?



Madrid, 28 de mayo de 2025

Fdo: 
LOS DIPUTADOS



Vº Bº
LA SECRETARIA GENERAL







